## 創造を想像する

子どもたちの教育環境を充 ムス ック

は株や債券等の収益率」。 の2倍の効果があるとされています。とは株や債券等の金融資産への投資収益率に資の収益率」です。教育投資の収益率にもう一つ注目されているのが「教育投 実させることは社会に

## 子育てと教育、

さが明らかになっています。格差の関係分析」においても、 日本財団が公表した報告書、 社会問題となっています。 分析」においても、その深刻どもの認知能力・非認知能力公表した報告書、「家庭の経なっています。2018年になっています。2018年になっています。2018年に、「子どもの貧困」が大きな

た取り組みが新たなアプロ 子育てと教育と経済の三つを されるようになっています。 近年、この問題への向き合い 育て支援の 1ーチとして議っを一体化させ

の労働力比率を引き上げ、労働生産性全ています。中でも保育環境の充実が女性政の改善に貢献することが明らかになっ援の取り組みが経済成長をもたらし、財援の取り組みが経済成長をもたらし、財 結果にうなづくことができます。 どの手厚い保育施策を見れば、この研究との手厚い保育施策を見れば、この研究ています。なるほど、国の保育無償化な 体を向上させる効果が最も大きいとされ OECD28カ国の2000年代のデ

か?」という問いに対する答えの一 という問いに対する答えの一つでしていくためにどうしたらいいの、「人口減少が進む中で経済成長てと教育と経済を一体化した取り そのときに想起さ

ています。 くなるのは「小学校に入学する前」としマン教授は、教育投資の収益率が最も高

上で彼は、非認知能力こそが人生においかない「非認知能力」のことです。その協調性などの誰かに教わらないと身につ て重要であると述べています。 ころのいわゆる教科学羽彼が述べる教育とは、 欲、自制心、根気強さ、自尊心、わゆる教科学習による勉強では 私たちが思うと

高い」と結論付けるのには科学的根拠が得再分配よりも社会的収益性はきわめて あるわけです。 提供する事前分配の方が、親に対する所っています。彼が「質の高い幼児教育を 罪に関与する割合も低くなることがわか30代になっても健康で、所得が高く、犯 30代になっても健康で、所得が高く、犯らも、幼児期に自制心を身に着けると、 ある人格を形成するうえで大きな役割を に教育を受けることで養われ、社会性のさらに彼は、この非認知能力は幼児期 としています。 実際の研究結果か

果たす



にかほ市長 市川雄次

子どもたち。 と思います。 ックマン教授が提示する、 への非認知能力教育」 **育」なのだ** 「就学前の

考え方は、 感じています。 子育ておよび教育による支援が経済成 -チの一 つになっ つになっていくだろうと私は今後の行政展開の新たなアプ支援を政策化していくといういう視点を保ちながら子育て

私たち大人がそうしてきたように、子どもたちの成長を応援する

を差し伸べてあげられる期間はほんのわで育つ子どもたちが安心して成長していずかです。だからこそ、私は、この地域がかです。だからこそ、私は、この地域があるような取り組みを積極的に展開していきたいと思うのです。 択もその後の人生に大きく影響します。高校の卒業だと思います。就職か、進学らなければなりません。大きな分岐点はどもたちも成長過程でいろいろな選択を 他方で、 。だからこそ、私は、この地域べてあげられる期間はほんのわ、私たち大人が子どもたちに手

境です。知識や経験が無くても安心して仕りと、横のつながりも円滑でとてもよい環ますし、自分の班のみならず他の班からもますし、自分の班のみならず他の班からも職場環境は、優しい先輩が多く、分から ませんか。組んでいく私たちの会社で一緒に働いてみり添いながら支持される製品づくりに取りこれからも日本の農業と歩み、農家に寄 ることができ、その中で色々な技術を習得つの部品から製品が作られていく過程を知事を覚えていくことができます。一つひと境です。知識や経験が無くても安心して仕 造工程があるため、 することもできます。 が見つけやすい職場でもあります 自分の適性に合っ また、 適性に合った仕

ラ農機株式会社象潟工場

企業情報

マメトラ農機株式会社は、昭和22年より74年もの間 農業機械一筋に小型農業機械のパイオニアとして歩んでき ました。マメトラの名前は小型農機の代名詞となるほど国 内、特に関東では高い知名度となっています。自社設計にて、 多くの特許と高い加工技術で海外においても製品の良さを 高く評価され愛用されています。

▷所 在 地 にかほ市象潟町西中野沢字家の下 2-

こいます。自分の作った部1農業用機械の部品の製造、

そ

中

私たちは第

一機械班に

加工を

まな工程を

は第一巻で一貫して行って「貫して行って等」に製造している

▷従業員数 65人 ※当工場 (男55人・女10人)

担当しています。自分の作った部品の多くともとても魅力的です。

話 0184-43-4160 レホームページ http://www.mametora.co.jp/



「にかほbizまるっと!」に掲載する事業所を募集しています 若者や女性の採用に積極的な事業所やイチ押しの魅力などを持ってい る事業所を紹介します。申し込みは商工政策課(☆43-7600)まで!







小型農機の名門

■自分の適性に合った仕事を

見つけやす

職場です